

聖隷ケアセンター奄美 移転オープンしました。



社会福祉法人 聖隷福祉事業団
 奄美佳南園在宅介護支援センター
 在宅介護支援事業所
 奄美佳南園ホームヘルプ事業所



「聖隷ケアセンター奄美」は9月1日に真名津町に移転しました。

今までは奄美佳南園の敷地内に事業所がありました。移転した事業所は、在宅介護支援センター、ホームヘルプ事業所、居宅支援事業所の3事業所です。在宅介護支援センターの役割として、新たに地域支え合い体制づくりの事務局が位置づけられました。奄美地区を担当し(久里・安勝・石橋・古田・小俣・春日・平田・真名津)安心で、穏やかに、朗らかに、和やかに過ごせる町としての体制作りをお手伝いします。また地域ケアシステムを活用した自宅生活の継続を支援します。ケアプランやホームヘルパーは名瀬地区全域でサービス提供を行います。私たちの願いは“住み慣れた我が家で、生活が続けられるように”を事業所のモットーとして相談援助やケアマネジメント、訪問介護をおこなっていくことです。

これからも、様々な方の相談対応を提供し、地域で役立つ事業所を目指していきます。地域に愛される、求められる、必要とされるように頑張ります。(サービス内容:相談支援・ケアプラン・ホームヘルパー)

在宅介護支援センター 千田



かなんえんだより

発行
 〒894-0014
 鹿児島県奄美市名瀬平田町7-15
 社会福祉法人聖隷福祉事業団
 特別養護老人ホーム奄美佳南園
 発行責任者
 施設長 田村健

ホームページが
 新しくなりました。

施設理念

「夕暮れになっても光がある」
 ～ご利用者に寄り添い、ともに輝きつづけて～



【お知らせ】
 紙面に掲載している写真・氏名等は、予めご本人の承諾を得たものです。
 記事に関するお問い合わせ、住所移転、郵送不可等、お手数ですが、ご連絡下さいませ。
 社会福祉法人
 聖隷福祉事業団
 奄美佳南園 広報委員会
 鹿児島県奄美市名瀬平田町7-15
 TEL 0997-52-8688
 FAX 0997-52-8695
 http://www.seirei.jp/eldelyhome/amami/

入居課外出レク



6月17日、2階フロアでドライブに行ってきました。

ご利用者の中には、体調を気遣い気軽に外出も憚らない方がいらっしゃいますが、「少しの時間でも外の空気に触れることで、リフレッシュしていただければ。」との思いで、ご利用者3名様ゆかりの地である小宿・大浜方面にお連れすることが出来ました。当日はあいにくの雨でしたが車の中から懐かしい高倉を見たり、目的地のひとつである福祉施設ではお知り合いの方がたまたま通りがかり、「〇〇兄じゃがね」と親しげに話しかけられてご利用者の方は涙を流して喜んでおられました。その時の様子をご家族の方へ報告すると、「父はドライブが好きだったから、嬉しかったと思います。本当にありがとうございました。」と感謝の声を頂くことが出来ました。

たとえ目が見えなくなっても耳が遠くなっても、ご利用者の方はもちろん私たちもいろんなものを肌や心で日々感じ取っています。今回のレクリエーションはそのことを改めて気づかせてもらう大変いい機会になりました。

次回はお天気に恵まれます様に…。リベンジ、大浜！

入居課 里見

大浜海岸



奄美佳南園でボランティアをしてみませんか？
 余興やお話し相手、繕いものなどをお願いしています。
 興味のある方は、ぜひご連絡下さい。
 0997(52)8688
 一緒に働いてみませんか♡



佳南園・春日デイサービス 遊ぼうディ（笑運動会）

佳南園デイサービスと春日デイサービスは大規模な運動会ではなく、遊ぼうディ（笑運動会）として1週間それぞれの心身状態に合わせたプログラムを考え楽しく行いました。10月18日は合同の遊ぼうディ（笑運動会）を行ない、赤白の組分けをして競い合いました。物送りゲームから始まり、糸くり、お手玉入れを行ない、ご利用者は日頃見せない表情で一生懸命です。職員が懸命に応援するなか、慌てるご利用者や仲間を鼓舞するご利用者など様々で大いに盛り上がり、大いに笑った時間帯でした。ご利用者は「楽しかった、若返った、またやりたい」と興奮気味でした。終了後は楽しかった余韻のなか皆で交流を楽しみました。

デイサービス 武井



感染症コラム

体調管理が難しい季節となり、これから、寒さが増すばかりでなく、空気も乾燥し風邪やインフルエンザなどの流行も懸念されます。高齢者がインフルエンザにかかると、肺炎などを併発し重篤化することもあります。感染症の予防対策として、手洗い、うがい、マスク着用、と並行してご来園される方々におかれましてもインフルエンザの予防接種のご協力を頂きたい、お願いいたします。

医務室 良知

<p style="text-align: center;">マスクを着用する</p> <p>マスクを着用する</p> <p>くしゃみや咳が出ている間はマスクを着用し、使用後のマスクは放置せず、ごみ箱に捨てましょう。マスクを着用していても、鼻の部分に隙間があったり、あごの部分が出たりしていると、効果がありません。鼻と口の両方を確実に覆い、正しい方法で着用しましょう。</p> <p style="text-align: center;"><正しいマスクの着用></p> <p>鼻と口の両方を確実に覆う → ゴムひもを耳にかける → 隙間がないよう鼻まで覆う</p>	<p style="text-align: center;">口と鼻を覆う</p> <p>ティッシュなどで口と鼻を覆う</p> <p>周囲にかからないよう顔をぞらせ、ティッシュなどで口と鼻を覆う</p>	<p style="text-align: center;">すぐに捨てる</p> <p>鼻をかんだティッシュはすぐにごみ箱に</p> <p>口と鼻を覆ったティッシュは、すぐにごみ箱に捨てましょう。</p>
<p style="text-align: center;">周囲の人からなるべく離れる</p> <p>他の人から顔をぞらす</p> <p>くしゃみや咳の飛沫は、1～2メートル飛ぶと言われています。</p>		<p style="text-align: center;">こまめに手洗い</p> <p>石けんでも手を洗う</p> <p>くしゃみや咳などを押さえた手から、ドアノブなど周囲のものにウイルスを付着させたりしないために、インフルエンザに感染した人もこまめな手洗いを心がけましょう。</p>

※ H28年9月10日 奄美佳南園敬老会 ※

今年は、2. 3. 4階各フロアにわけて敬老会を行いました。敬老者、9月誕生者のお祝いをご入居者、家族、職員、みなでお祝いする事ができました。また余興では、職員の八月踊り、ダンス、パフォーマンス！？を見て、普段見る事のない表情あり、笑いがあり、活気あふれる時間でした。

入居課 森山



～ ボランティア御礼～

奄美看護福祉専門学校の学生さん5名が「介護の日」に合わせてボランティア活動にやって来ました。ご利用者の皆さんが毎日使用する車いすを細かいところまで洗って貰ったり、フロアの窓ガラスをピカピカに拭き掃除して貰ったりしました。お蔭様でご利用者の方々はもちろん、私たち職員も気持ち良く過ごせています。奄美佳南園に来ていただき感謝申し上げます。有難うございました。



～奄美地区聖隷福祉学会結果発表～

- 最優秀賞 春日保育園
- 優秀賞 児童発達支援センターのぞみ園
- 優秀賞 奄美佳南園入居 課看護室 相談室

※以上の部署に決定しました。おめでとうございます。学会取組みを通して、これからも「より良く」を目指しみんなで頑張っていきましょう。

